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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
令和４年９月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮 薗 博 香  

議員  

（６０分）  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２  

森 川 貴 恵  

議員  

（ ６ ０ 分 ）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．新 型コ ロナ ウ イルス 対 策 につ い て  

 ⑴  第７波に対する町の具体的な対応について  

 ⑵  健康こども課と各保育所（園 ）及び小中学校と の連

携について  

 ⑶  健康こども課と東陽病院との連携について  

 ⑷  東陽病院の対応について  

 

２．人 事に つい て  

 ⑴  令和４年８月 1 日現在の休職者の状況について  

 ⑵  休職者のうち佐藤町長が採用した職員数について  

 ⑶  令和４年度末の退職予定者と令和５年度の新規採用

予定者について  

 

 

 

１．町 立図 書館 に ついて  

 ⑴  コロナ禍の図書館の業務対応について  

①   閉館・開館の期間はどのように決められたのか  

②   利用者への対応はどのようになされたのか  

③   利用者の声はどのようであったか  

⑵   現在の状況は   

①   利用状況やイベント開催の変化はあるのか  

②   感染対策としてどのような取り組みを行っている

か    

⑶   今後のサービスの在り方について  

①   コロナ禍から見えた今後に活かせる取り組みは  

②   本の宅配サービス、電子書籍の導入についての考  
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３  

秋 鹿 幹 夫  

議員  

（ ６ ０ 分 ）  

 

 

 

 

 

 

 

えは  

 

２．町 長の 政治 姿 勢につ いて  

 ⑴  雇用創出  

①   具体的施策としていつ、どのようなことを行った  

か  

②   成果はどのように図っているのか、具体的数値は  

③   どのような課題が見えてきたか、解決策としての  

考えは  

⑵  若者定住のまちづくり  

①   具体的施策としていつ、どのようなことを行った  

か  

②   若者定住の数値はどのように動いているか  

③   どのような課題が見えてきたか、解決策としての  

考えは  

 ⑶  住民参加のまちづくり  

①   具体的施策としていつ、どのようなことを行った  

か  

②   どのような成果が上がっているか、また課題は  

③   今後どのような更なる成果を期待できるか  

 

 

 

１．成 田空 港機 能 強化に 関 わ る問 題 につい て  

 ⑴  成田空港の更なる機能強化に係る地域振興策の要望

について  

①  芝山鉄道延伸の進捗は  

  ②  総武本線のＪＲ横芝駅発着便の増加の進捗は  

  ③  成田国際空港へ直結する道路整備の進捗は  

 ⑵  Lden62 地域の中で移転対象とそうでない家屋があり

町民差別と考えるが町長の認識は  

 

２．災 害に 強い 町 づくり につ いて  



  
- 3 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４  

川 島 富 士 子  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴  集中豪雨等による土砂災害、浸水被害の周知につい  

て  

 

３．保 育、 学校 関 係につ いて  

 ⑴  新型コロナウイルス対応について  

①  小学校の休校や学童保育休業の判断基準は  

  ②  突然の休業対応で町民からの問い合わせはなかっ

たか  

  ③  リモート授業の実績と今後の課題は  

 ⑵  横芝光町通学路交通安全プログラムについて  

①  スクールバス停車場から自宅までのルートを、プ  

ログラムで点検する考えはあるか  

 

 

 

１．安 全で 安心 な まちづ く り につ い て  

 ⑴  横芝光町ＬＩＮＥ公式アカウントによる情報発信に

ついて  

 ⑵  所有者不明土地の現状と活用について  

 

２．思 いや りの あ る教育 行 政 につ い て  

 ⑴  小・中学校の女子トイレにおける生理用品の配備に  

ついて  

 ⑵  男性トイレにおける「サニタリーボックス」の設置  

について  

 

３．優 しさ あふ れ るまち づく りに つ いて  

 ⑴  リトルベビー（低出生体重児）支援について  

 ⑵  「手話言語条例」の制定、施行について  

 ⑶  本町における重度障がい者の現状と支援の強化につ

いて  

 ⑷  ヤングケアラーの現状と課題、支援の強化について  
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５  

山 﨑 義 貞  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．食 料生 産に つ いて  

 ⑴  地産地消の取り組みについて  

①  学校給食の食材利用に町内産小麦、町内産大豆の  

利用を図ること  

②  有機農産物生産の取り組み支援について  

 ⑵  肥料高騰の中、農家に対する支援は  

 

２．コ ロナ 感染 症 対策に つい て  

 ⑴  第６波の反省に立った第７波の対応は  

 ⑵  検査に必要な抗原検査キットの配布状況は  

 

３．教 育問 題に つ いて  

 ⑴  フリースクールについて  

①  当町におけるフリースクールの数と利用児童生徒

数について  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


